

## 三月十六日（月） 「ありがとう！卒業生の皆さん」

西中は元気な人が多くて、個性豊かだなと思いました。私もクラスの人や友だちのおかげで毎日、笑顔でいることができました。3年間すごく楽しかったです。

西中学校で過ごした3年間は、とても楽しかったです。ありがとうございました。

部活動の応援遠いのに来て、全力で声をかけて下さりありがとうございました。3年生の最後の中総体全力を出し切ることができました。

私は2年生のときから駅伝部での練習に参加させていただきました。その際、日々の練習を見守ってくださったり、大会最後のときも応援してくださいましたことで、最後まで諦めずに走り抜くことができました。中学校生活3年間、とても楽しかったです。

いつも集会での先生の話が心に響きました！ 部活で指導していただき、ありがとうございました。先生は、集会のときに、いつも勉強や人との関わり方について話をしていて、僕の励みになりました。

集会でのお話をいつも感動するお話をかりて、「自分もこういうふうになりたい」と思えるお話をありがとうございました。そして、西中学校のため、生徒のため、みんなのためをいつも思ってくださってありがとうございます。

会ったときは、いつも声をかけてください、嬉しかったです。部活動では、県外の大会にも応援来て下さり、全力で走ることができました。西中は、明るく、思いやりのある人が多く、毎日楽しい学校生活を送ることができ、たくさん思い出もできました。ありがとうございました。

生徒会として西中を少しでも、より良くする活動ができてよかったです。そのおかげで、学校生活が充実して楽しかったです！！